
2018 年 11 ⽉ 2〜3 ⽇開催 中部電⼒広報部主催エネさぽクラブ交流会での感想 
 
・食品ロスの半分は家庭から”というのは驚きでした。食べ残すことのないよう、毎日
気を配って生活しているつもりでしたが、改善していかなければならない点も見つか

り、大変有意義なお話しでした。 
 
・クイズ形式なのも楽しんで学べました。思い当たることが多く、反省する点も多かっ

たです。身近な話題で自分のこととして捉えることができ、また具体的な数字をあげて

解説してくださったのでイメージがわきました。 

 
・捨てる必要のない物をいかに多く捨てているのかということが、よくわかりました。 
 
・生活に直結する内容だったので、大変興味深かったです。今日から早速、意識した

生活を実践していきたいです。 
 
・何とムダにしていたことか。自分では意識していませんでした。作る過程にも目を向

けたり、世界に目と向ける必要があると思いました。 
 
・子どもの夏休みの自由研究で「食品ロス」を取り上げており、講演を楽しみにしてい

ました。意識（関心）のない方をどう取り込んでいくかが課題だと思います。 
 
・食品スーパーで働いているので、神経質になっていましたが、ロスを減らすことを心

掛けるとともに、周りの方に伝えていきたいと思います。 


